



---

High-Level Political Forum on Sustainable Development 2024  
8-17 July 2024

**SDG's in Focus:**  
**SDG 13 and interlinkages with other SDGs – Climate action**

Statement Switzerland from the floor

Wednesday 10<sup>th</sup> July 2024, 10:00 AM – 1:00 PM  
UN Headquarters, New York

---

Excellences,

Mesdames et Messieurs les Délégués,

La COP28 a vu le premier Bilan Mondial de l'Accord de Paris - une véritable sonnette d'alarme : 2023 était l'année la plus chaude jamais enregistrée et les émissions mondiales ont atteint un niveau record.

Il est crucial que tous les pays soumettent des objectifs de réduction des émissions, alignés avec les 1.5°C de l'Accord de Paris. Le leadership du G20, responsable de 80 pour cent des émissions mondiales, est crucial à cet égard. La Suisse compte faire sa part, en soumettant d'ici février 2025 un nouvel objectif climatique national avec d'une stratégie à long terme révisée.

Il y a six mois, la communauté internationale s'est engagée à tripler les énergies renouvelables, doubler l'efficacité énergétique et à opérer une transition vers la sortie des combustibles fossiles. Passons à l'acte. Le peuple suisse a voté en faveur d'une loi sur le climat et l'innovation, qui permet d'ancrer juridiquement l'objectif net zéro pour 2050. Ce printemps, le Parlement a adopté la loi révisée sur le CO2.

Une transition juste, inclusive, et basée sur les droits humains, est essentielle pour la mise en œuvre réussie de l'action climatique. Ne pas passer rapidement des énergies fossiles aux énergies renouvelables est injuste, car ce sont les plus vulnérables qui souffrent le plus du changement climatique. Par

conséquent, la Suisse appelle à une échéance globale pour supprimer les subventions aux énergies fossiles.

Enfin, nous sommes heureux que l'objectif des 100 milliards USD pour le financement climatique soit désormais atteint. La Suisse a fait sa part en contribuant environ 745 millions de dollars en 2023. Nous avons besoin de tout le monde pour avancer : les grandes économies, les principaux émetteurs, le secteur privé, y-inclus le secteur financier. Sinon, la vision de l'Accord de Paris restera sans effet.

Je vous remercie.